

# „Damit das Lächeln bleibt – Kitabesuch in der Zahnputzschule“

Von Luzia Kannengießer

5. September 2024, 22:35

kath. Familienzentrum

14 „schlaue Füchse“ des kath. Familienzentrums Kita Liebfrauen erlebten in der „Zahnputzschule“ des Gesundheitsamtes einen spannenden Nachmittag.

Die Erlebnisreise durch den Mund startete im Mundhygieneraum. Die Kinder erfuhren in anschaulicher Form, was ihre Zähne gesund erhält und wie sie selbst dafür aktiv werden können. Mit einer zuckerhaltigen Flüssigkeit wurden die Hände der Kinder befeuchtet, um zu erspüren wie klebrig Zuckerhaltiges an den Zähnen haften kann.

Mit einer speziellen „Zauber“ Flüssigkeit wurde der Zahnbelag auf den Zähnen der Kinder sichtbar. Anschließend konnten die Kinder ihre Zähne mit der Rosa-Weiß Fegetechnik und der KAI- Methode gründlich reinigen.

Danach besuchten die Kinder den Untersuchungsraum, der mit dem zahnärztlichen Behandlungstuhl und den Behandlungsutensilien einer Zahnarztpraxis nachempfunden war.

Mit verteilten Rollen konnten die Kinder eine zahnärztliche Untersuchung nachspielen. Mit diesem Schulanfängerangebot wird das Wissen der Kinder über ihre Zahngesundheit erweitert und sie werden altersgemäß für die Vorsorgeuntersuchungen bei ihrem Zahnarzt sensibilisiert.





(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)



